

*Menschen, die wir lieben bleiben immer,
denn sie hinterlassen Spuren
in unserem Herzen*

Otelfingen, im Januar 2024

WIR DANKEN HERZLICH

für die Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir
beim Abschied von unserem lieben und unvergesslichen

Walter Scheibli

erfahren durften.

Danke für die tröstenden Worte, geschrieben und gesprochen, die
Umarmungen und die Zuwendungen an die Stiftung Altried

Danke allen, die Walti in seinem Leben begleiteten

Danke Pfarrer Christoph Sigrist für die berührende Trauerfeier und
Thomas Renggli für den wunderbaren Nachruf in verschiedenen
Medien und an der Trauerfeier

Danke für die musikalische Begleitung

Danke allen Pflegenden im Waispital, von Spitex Rigiplatz und
Pflegeheim Bethanien

Danke allen Fans, Spielern und Staff des ZSC

Die Trauerfamilie